



ESTUDIANTES FUERON PARTE DE LA FERIA VOCACIONAL

Estudiantes recibieron orientación en feria vocacional

De manera exitosa y con la presencia de diversas entidades se desarrolló la segunda feria vocacional organizada por el Colegio Antofagasta, un evento diseñado para apoyar a los estudiantes en su orientación vocacional y planificación profesional.

La feria reunió a representantes de 17 instituciones educativas, universidades y centros de formación técnica, incluyendo la Universidad de Antofagasta, Católica del Norte, Carabineros, Fuerza Aérea, Armada, Santo Tomás, EF Chile, Preuniversitario Tesla, Universidad del Alba, Inacap y Aiep, entre otros.

Durante el evento, los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar con expertos y recibir información sobre diversas opciones

académicas, intercambios y más. Además de presentaciones y mesas informativas, la feria ofreció actividades interactivas, concursos y oportunidades para obtener becas con el preuniversitario Tesla.

Yalenka Díaz, orientadora del colegio y organizadora del evento, destacó que "nuestro propósito es que cada estudiante explore sus intereses y aspiraciones profesionales, ofreciéndoles un abanico de posibilidades para elegir su camino".

La feria resultó ser una experiencia enriquecedora para estudiantes, organizadores y representantes de las instituciones, marcando un hito en el apoyo al desarrollo integral de los alumnos del Colegio Antofagasta. 🌟